

## Über mich

Nach langjähriger Tätigkeit als Rechtskonsultantin im Wissensmanagement in der Assekuranz mit dem Schwerpunkt der Abwicklung von grossen Personenschadenfällen habe ich mich seit 2015 zusätzlich auf das Medizinrecht, Gesundheitsrecht und die Thematik Versicherungsmedizin spezialisiert.

Seit 1.1.2018 bin ich Bildungsbeauftragte Deutschschweiz der Swiss Insurance Medicine ([swiss-insurance-medicine.ch](http://swiss-insurance-medicine.ch)) und seit 2022 Mitglied des SIM Vorstandes. Mitte Oktober 2018 nahm ich zusätzlich meine Tätigkeit als Juristin im FMH Rechtsdienst auf. Als wissenschaftliche Mitarbeiterin für [asim](http://asim) auf dem Gebiet der Arzthaftung bin ich für die Website [medimal.org](http://medimal.org) inhaltlich verantwortlich.

Seit 2022 bin ich Lehrbeauftragte zum Thema Versicherungsmedizin und Medizinrecht an der Universität Luzern Fakultät Gesundheitswissenschaften und Medizin und Lehrbeauftragte für Versicherungsmedizin der medizinischen Fakultät Zürich. Als Redaktionsmitglied der Zeitschrift HAVE thematisiere ich die Entwicklungen in der Versicherungsmedizin. Seit 2024 bin ich als Delegierte der FMH in der Zentralen Ethikkommission.

Nebst meiner Tätigkeit im Medizinrecht und in der Versicherungsmedizin habe ich eine Leidenschaft und das ist die Musik. Kammermusik im Vokalensemble und Barockmusik führe ich in verschiedensten Formationen konzertant auf und erfahre diesbezüglich wertvolle Synergien für meine Arbeit als Dozentin sei es beim Publizieren oder beim Referieren.

Die musikalische Förderung der Jugend ist mir eine Herzensangelegenheit (von 2022 bis 2023 hatte ich das Co-Präsidium des Jugendorchesters Thurgau inne).

Musik:

Cello Jakob Herzog: [jakobherzogcello.ch](http://jakobherzogcello.ch)

Violine Lisa Herzog-Kuhnert: [lisaherzogkuhnert.com](http://lisaherzogkuhnert.com)

Cello Johannes Herzog: [johannes-herzog-cellist.ch](http://johannes-herzog-cellist.ch)